
    
                  
 
   
   
    

   
   
   
    
    

          

 

 

 

 
 
 
 
 
Doppelte Straßennamen 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
wir bitten um schriftliche Beantwortung der folgenden Anfrage zur Sitzung des Bauausschusses am 
03.09. 2014: 
 
 
 
Anfrage: 
 

1. Wieviel doppelte Straßenbenennungen gibt es aktuell in der Gemeinde Reichshof? 
2. Wieviel Umbenennungen sind bereits erfolgt? 
3. Auf wessen Initiative sind die Umbennenungen erfolgt (Verwaltung, Bürger, sonstige)? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
 
 
 

Christine Brach 
 

Fraktionssprechererin 
 
 
 
 
 
 
 

Christine Brach  
Fraktionssprecherin  
Ginsterweg 1 
51580 Reichshof 
TEL (02296) 90 88 25 
reichshof-fr@gruene-oberberg.de 
www.gruene-reichshof.de 
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An den 
Rat der Gemeinde Reichshof 
z. Hd. Herrn Bürgermeister Gennies 
Rathaus Denklingen 
51580 Reichshof 

Datum 
01.09.2014 


